



国際ロータリー2620地区

長泉ロータリークラブ

週報

【2024-2025年度】



発行/会長:川瀬 一隆 幹事:望月 義明
例会/毎週水曜日 12:30~13:30
例会場/財米山記念館ホール
事務局/〒411-0941

静岡県駿東郡長泉町上土狩346-1

TEL・FAX: (055) 988 - 3070

E-mail:n-jimu@nagaizumi.com

https://www.nagaizumi.com/



財団法人 米山記念館と竜舌蘭

第1829回 例会 2024.7.24 wed

◆ 前年度役員慰労会 ◆
◆ 100%出席優秀者表彰 ◆



長泉ロータリークラブ 会長あいさつ
会長 川瀬 一隆 KAZUTAKA KAWASE



本日はたいへん暑い中、お集まりいただき誠にありがとうございます。

連日連夜の猛暑で、体調管理も難しい時期かと思いますが、皆さんいかがお過ごしでしょうか。本日は昨年度の慰労会と出席優秀者の表彰、並びに、三枝名誉会員にも参加をいただき、皆さんと楽しい時間を過ごせるように、本日はよろしくお祈りします。

まずは、直前会長の鈴木真雄さん、1年間ご苦労様でした。昨年度の会の特徴として、会員同士の親睦と地域の活性化を図るために、長泉町内の飲食店を利用して「夜間例会」の開催が多く開催され、また、千歳セントラルRCとの交流事業も盛んに開催されて、コロナ禍の中でリアル開催が難しい時を思い出すと嬉しく思います。特に、エスコンフィールドで野球観戦をしながら、飲んだビールの味は今でも懐かしく、楽しいひと時を過ごさせていただきました。

市川明宏さんにおかれましては、前島会長年度に続き2年連続で幹事を引き受けていただきご苦労様でした。長泉RCの運営が順調に活動できたのも、幹事のおかげでだと感謝しております。

本日は前年度の会長、幹事の労いの席ですので、皆さん楽しい時間を過ごしましょう。

【米山梅吉記念館より】

井口 昭宏君、記念館の除草剤散布、椅子の修理、草取り等、有難う御座いました！



出席報告

会員総数	出席計算に用いた会員数	出席	出席率
21名	21名	14名	76.19%

出席免除会員欠 0名 MU 2名

前年度役員慰労会

(鈴木 真雄 君)2023-2024年度 会長

--- 会員の皆様へ感謝 ---

長泉RCの2023-2024年度会長退任にあたり一言ご挨拶を申し上げます。当該年度のゴードン・マッキナリーRI会長のテーマは、CREATE HOPE in the WORLD(世界に希望を生み出そう)でありました。

私はこれらのテーマや理念を踏まえ、本年度の長泉RCクラブの計画・目標を立て、会員の皆様のご理解とご協力で、楽しく充実したロータリー活動にしたいと所信を述べさせていただきました。当該年度の会長方針としては、①ロータリーの原点は仲間たちとの交流にありますので、会員増強に重点的に取り組みたい。②財団地区補助金を活用して、「幼稚園児の学べる環境整備プロジェクト」として、町立長泉幼稚園、東幼稚園に教育用オルガンを寄贈させていただきたい。③平成9年度から友好クラブとして交流を続けている、千歳セントラルRCとは積極的な交流を展開するとともに、三島RC、裾野RC、甲斐の郷RC、その他のRCとも交流したい。④会員同士の親睦と地域の活性化を図るため、原則、長泉町内の飲食店で「夜間例会」などを開催したい。これらの思いを年度当初に会員の皆様へ説明させていただき事業を執行して参りました。事業を展開する中で、特に思い出に残っておりますのは、千歳セントラルRCとの友好交流でした。昨年9月の訪問から始まり、本年5月の「友好締結記念植樹」による訪問、また、千歳セントラルRCからは昨年11月に米山梅吉記念館での研修のため、当クラブを訪問され御殿場で「合同懇親会・例会」を開催させていただきました。これらの一連の相互交流事業に取り組む中で、更に、クラブ同士の「より一層のきずな」が深まったのではないかと感じています。結びに、市川幹事を始め会員の皆様、事務局の小林千春さんのご理解とご協力に感謝とお礼を申し上げます。一年間ありがとうございました。

(市川 明宏 君)2023-2024年度 幹事

鈴木会長のもと幹事職をさせていただき、大変勉強になりました。RCとはどのように活動していくのか？DEIとは？と、新しいRCの形に変化してきてることをも学んだ1年間でした。新年度川瀬会長 望月幹事の手腕により、40周年ガバナー補佐年度会員増強と大成功になりますこと存じます。微力ながら長泉RCに尽力していく所存であります。今後ともどうぞよろしくお願いいたします。



100%出席優秀者表彰 15名

- ・大藤 幸司 会員
- ・望月 義明 会員
- ・井口 昭宏 会員
- ・西原 重夫 会員
- ・市川 明宏 会員
- ・三枝 徳造 会員
- ・伊藤 雅之 会員
- ・杉山 弘年 会員
- ・加藤 精一 会員
- ・鈴木 正明 会員
- ・川瀬 一隆 会員
- ・鈴木 真雄 会員
- ・前島 大一 会員
- ・渡邊 富夫 会員
- ・吉田 雅昭 会員



シュウゼツラン新聞掲載

静岡新聞 2024年7月25日記事で紹介されました。

令和6年(2024年)7月26日(木曜日) 長泉 近頃 浜町 湯沢



リュウゼツランのびのび花開く
長泉米山梅吉記念館
で、数十年に一度だけ花を咲かせるとされるリュウゼツラン1株が見頃を迎えた。
見頃となっているのは米山梅吉(1868~1914)

6年)別邸で、31年に開花したリュウゼツランの子株。98年の同館完成時に敷地内に移植された。
同館関係者によると、5月の大型連休後に茎が伸び、今月18日ごろから花が咲き始めた。高さ6・5メートルほど。鮮やかな黄色の花が咲き誇っている。
24日は近隣住民などが訪れ、花を見て楽しんだ。近くに住む浜名明美さんは「近所にあるとは思わなかった。見るのができて感激」と話した。
同館はフェイスブックで成長過程を掲載している。

見頃となったリュウゼツラン 長泉町の米山梅吉記念館